



校長室だより 1月号

今月の生活目標

地域の人との
かかわりをふりかえろう

例年より幾分あたたかさも感じる冬休みでした。ご家族でのんびりと穏やかなお正月を過ごされましたでしょうか。9日の始業式では、私からは、「笑う門には福来たる」と、児童の笑顔いっぱい！素敵なこといっぱい！の高殿小学校にしようという話を、生活指導部長の先生からは、目標を達成するために「**計画を立てよう**」「**目標をまわりの人に伝えよう**」という話をしました。また今年は午年(うまどし)の中でも丙午(ひのえうま)。活気があって、情熱的でエネルギーッシュな年になるとも言われています。勢いのある1年となるように、教職員一同全力で取り組んでまいります。今年もどうぞよろしくお願い申しあげます。

今月の生活目標は「地域の人とのかかわりをふりかえろう」です。日頃から、高殿地域の皆様には、高殿小学校や児童、保護者のためにあたたかく支えていただいております。今、生活指導部が「町会交流会」を企画しています。高殿校区にある17の町会毎に、また、校区外に住んでいる児童は小学校エリア毎に分かれて、「縦割りの異学年交流」をします。近所の子と友だちになったり、地域を振り返ったりすることをねらいとしています。見守り隊の皆様への感謝の気持ちもお届けするこの取り組みを通して、人、町のつながりが深まればいいなと思います。この様子は、また学校ホームページでお知らせします。

○来年度の学級編成に関わるため、転居の予定のある方、転校する予定のある方は、できるだけ早く担任までご連絡ください。



また、大阪市教育委員会より、学校に関わることとして、「**学習者用端末（タブレット）の持ち帰りを進めること**」「**講堂兼体育館にエアコンを設置すること**」になりました。タブレットの持ち帰りについては、持ち帰り方や活用の仕方など、十分に検討する必要があるため、今すぐにというわけにはいきません。持ち帰ることになった際には、保護者の皆様のご理解とご協力もいただきながら、有効的に活用していきたいと考えています。講堂のエアコンは、市内ほとんどの小学校に設置され、本校の設置工事期間は、令和9年4月から約2か月間の予定となりました。児童の安全面、学校教育活動、災害時の避難所としても、とてもありがたいことです。

3学期はあっという間に過ぎていきます。今年のまとめの時期であり、次学年への準備を整える時期でもあります。「今」を大切に、いのち・友だちを大切にできる指導をより一層深めて、児童が目標に向かって邁進できるように努めてまいります。

結びに、本年が皆様にとって実り多い一年となりますよう、心よりお祈り申しあげます。

校長 山内 太一

一緒に考えましょう

子どもの成長や教育には、いろいろな悩み事がつきません。子どもたちと向き合っている教職員も、児童理解や指導方法について、試行錯誤の毎日です。

「困ったときはお互い様、一緒に考えていくましょう！」と、学校には様々な窓口、担当があります。

保護者様からの相談事を受けたら、その内容によって、担任、学年主任、人権教育主担、特別支援コーディネーター、養護教諭など、関係者が連携を図るようにしています。スクールカウンセラー、児童相談所や子育て支援室など関係諸機関と連携して取り組む場合も「一緒に考えること」「多面的にとらえること」を大切に進めています。



写真は、通級指導教室の様子です。通級教室は、通常学級に在籍し、おおむね学年相応の学習に参加できるが、LD・ADHD等の発達障がいや、知的障がいがない自閉スペクトラム症、情緒障がい等による学習上・生活上の困難を改善するための特別の指導を必要とする児童が学ぶ教室です。週に1時間程度、自立をめざし、心身の調和的発達の基盤を培うための指導を行っています。

子どもの健全な育成のため、相談がございましたら、遠慮なく学校までお申し出ください。

※教職員には、知り得た情報は漏洩しないという守秘義務があります。ご安心ください。

あいさつ週間がはじまります！

19日の朝から、児童会の子どもたちが、正門と東門に立ってあいさつをします♪今回は「あいさつうちわ」というニューアイテムも登場すること。元気なあいさつが響くことでしょう。また、「あいさつカード」も配られ、あいさつがよくできたクラスには賞状も出るそうです。児童会のみんなが企画・運営する「あいさつ週間」を、みんなで盛り上げましょう♪

冬場の体力づくり

寒さに負けて、運動不足になりがちです。そこで運動委員会が声をかけ、19日からの4日間、全校で「耐寒かけあし週間」が行われます。

1・3・5年	20(火)・22(木)
2・4・6年	19(月)・21(水)

2月には「なわとび週間」も予定しています。運動の楽しさが感じられるように取り組んでいきたいです。ご家庭でも、運動したりスポーツしたりする機会を設けてみてはいかがでしょうか。

アンケートにご協力ください

1月から2月にかけて、授業アンケート・学校評価アンケートを実施します。今年度のお子様や学校の様子をふりかえっていただき、ご回答よろしくお願ひいたします。いただいた結果をもとに、より良い高殿小学校になるよう努めてまいります。

後日、ミマモルメ、学校ホームページ等でお知らせいたします。